



Sage, Miniature Poodle yang Menggemaskan, Menangkan Gelar Best in Show di Westminster!

Description

Minipudel Sage Memenangkan Kontes Anjing Terbesar

Salah satu kontes anjing terbesar di dunia, Westminster Kennel Club Dog Show, telah dimenangkan oleh Sage, seorang minipudel dengan gaya rambut mewah yang memiliki pesona khusus. Kontes tersebut melibatkan lebih dari 2.500 anjing dari lebih dari 200 ras yang berbeda, dan setelah proses pengurangan, Sage berhasil menjadi pemenang atas anjing-anjing lainnya.

Kemenangan Sage merupakan kejutan, karena sebelum kontes, dia hanya di peringkat ke-39 dari seluruh anjing kontes di negara tersebut. Namun, kecantikannya berhasil memenangkan hati juri Rosalind Kramer, yang menyebut kumpulan anjing dalam kontes tersebut sebagai “absolutely glorious”.

Teknikistil Sage, Kaz Hosaka, yang juga dikenal sebagai ahli perawatan rambut poodle, mengatakan bahwa ini adalah Westminster ke-45 baginya dan akan menjadi waktunya untuk pensiun. Dia mengungkapkan bahwa Sage juga akan pensiun setelah kemenangannya dan mereka berdua akan menikmati kebebasan yang lebih besar.

Sage merupakan anjing ke-11 dari ras poodle yang berhasil memenangkan kontes tersebut. Di kontes sebelumnya, gelar tersebut dimenangkan oleh Siba, seorang poodle standar. Namun, di tahun 2021, Sage berhasil meraih gelar tersebut dengan penampilannya yang menarik dan gaya uniknya.

Anjing-anjing lain yang sempat masuk dalam finalis adalah Mercedes, German shepherd yang memenangkan herding group, Louis, Afghan hound 6 tahun dengan bulu yang lembut seperti iklan sampo, dan Monty, giant schnauzer yang gagah dari working group, di antara anjing-anjing lainnya.

Ringkasan

Miniature poodle Sage memenangkan Westminster Kennel Club Dog Show dengan penampilan

glamor dan misteri yang memikat. Dalam sebuah persaingan sengit, Sage berhasil mengalahkan lawan-lawan tangguh seperti German shepherd, Afghan hound, dan giant schnauzer. Dengan penampilan khas poodle, Sage berhasil mencuri hati para juri dan memenangkan gelar Best in Show. Sang handler, Kaz Hosaka, juga memiliki reputasi tinggi dalam dunia anjing, khususnya dengan poodle. Bagaimana pendapat Anda tentang kemenangan Sage? Apakah Anda memiliki pengalaman dengan poodle atau anjing perlombaan lainnya? Ayo bagikan pendapat dan cerita Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark